

Línea AVE Madrid - Cuenca - Albacete



José María Barreda, durante su intervención de la inauguración de la línea Ave, en Albacete.

Los Príncipes de Asturias inauguraron la línea Madrid-Cuenca-Albacete y la estación de Albacete Los Llanos

Castilla-La Mancha se convierte en la región con más kilómetros y con todas sus capitales conectadas a la Alta Velocidad

Los Príncipes de Asturias inauguraron oficialmente la línea de Alta Velocidad que conecta, a partir de este domingo, Madrid, Albacete y Cuenca, así como la estación Los Llanos de Albacete y la de Cuenca. Este sábado, los Reyes de España inauguran la línea que continúa hacia Valencia.

El acto dio comienzo en la estación madrileña de Atocha, en la que don Felipe y doña Letizia viajaron en Ave junto al presidente del Congreso de los Diputados, José Bono; el ministro de Fomento, José Blanco; y la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, entre otras autoridades. La primera parada la realizaron en Cuenca, donde fueron recibidos por el presidente

de Castilla-La Mancha, José María Barreda; y el alcalde de la ciudad, Francisco Javier Pulido. Allí inauguraron la estación y, seguidamente, continuaron



José María Barreda, doña Letizia y don Felipe, José Bono y José Blanco, a su llegada a la estación Albacete Los Llanos.

Llanos. Seguidamente, intervinieron José Blanco, Esperanza Aguirre, José María Barreda y, para concluir el acto, el Príncipe de Asturias, que finalizó su discurso inaugurando, oficialmente, la línea de Alta Velocidad Madrid-Cuenca-Albacete.

Modernidad y desarrollo

El Príncipe señaló que el hecho de que Albacete y Cuenca se integren en la red de la Alta Velocidad supone incorporarse “a esta red de la modernidad y el desarrollo, pero también del ocio, la cultura y el turismo. Ambas ciudades revitalizan con el Ave sus posibilidades y sus atractivos, como destinos y puntos de enlace”. Con esta obra, y la que los Reyes de España inauguran este sábado, de Madrid a Valencia, “España se confirma como el país de Europa con la red más extensa de Alta Velocidad”, añadió don Felipe. “Ésta es una realidad que nos pone en la primera división de satisfacción en medios modernos de transporte; que, además de aumentar la movilidad e interrelación de nuestros ciudadanos, refuerza nuestra cohesión territorial y nuestra eficiencia energética. Finalmente, la Alta Velocidad nos da prestigio internacional y potencia la imagen de la marca España de manera tangible y duradera”, manifestó.

El Príncipe añadió que las obras culminadas representan un nuevo hito dentro de la profunda modernización que en España, en las últimas décadas, se ha logrado en infraestructuras, gracias a la visión y al esfuerzo de los sucesivos Gobiernos, al esfuerzo de muchas personas y entidades, y al apoyo de todos. “Esa modernización debe estimular la confianza en nosotros mismos como sociedad, capaz de seguir avanzando y de alcanzar una mayor prosperidad”.